



Schirmherrin des Buddy-Projektes: Henriette Reker, Oberbürgermeisterin der Stadt Köln

Der offizielle Auftakt zum Buddy-Projekt am 26.09.2023 im Forum VHS in Köln –
einer Kooperation zwischen dem Gesundheitsamt der Stadt Köln und der VHS Köln

Ein Buddy – Ansprechperson und Wegbegleitung für Menschen mit schwerster, fortgeschrittener Erkrankung und Zugehörige

Menschen mit schwersten fortgeschrittenen Erkrankungen und Zugehörige stehen oft schon ab Diagnosestellung vor großen Herausforderungen. Im Kölner Buddy-Projekt können Betroffene frühzeitig Unterstützung von geschulten haupt- und ehrenamtlichen Buddies erhalten. Die Buddies vermitteln ihnen Hilfeangebote und sind in dieser schwierigen Lebensphase Wegbegleitende.

- Sie möchten mehr über das Buddy-Projekt erfahren?
- Sie haben eine schwere, lebensverkürzende Erkrankung und brauchen Hilfe?
- Sie sind eine nahestehende Person, die sich Unterstützung wünscht?
- Sie möchten sich evtl. ehrenamtlich beim Buddy-Projekt engagieren?

...dann sollten Sie zum offiziellen Projektstart kommen:

Dienstag, 26. September 2023, 18.00 bis 19.30 Uhr

Kölner Gesundheitsgespräche im VHS-Forum/ Rautenstrauch-Joest-Museum
sowie online im Livestream und auf YouTube.

MODERATION

Anke Bruns, WDR

BEGRÜßUNG

Dr. Johannes Nießen, Leiter des Kölner Gesundheitsamtes

PODIUMSGESPRÄCHE

Buddies und weitere Beteiligte informieren über das Projekt. Außerdem kommen u.a. eine Zugehörige und ein Arzt zu Wort.

Sie sind herzlich eingeladen, Fragen zu stellen und das Buddy-Team kennenzulernen.
Die Veranstaltung ist kostenlos. Anmeldung bei der VHS mit der Kursnummer A-13213
(<https://vhs-koeln.de/Veranstaltung/cm63d93009d1481.html>)

